
Published on childcarecanada.org (https://childcarecanada.org)

Home > ECEC in Canada 2019: Summary and analysis of key findings

ECEC in Canada 2019: Summary and analysis of key findings [1]

Childcare Resource and Research Unit

15 Feb 2021

12pp

 

DOWNLOAD:

 ECEC in Canada 2019: Summary and analysis  [2]

Services éducatifs et de garde à l’enfance au Canada 2019:  Sommaire et analyse des principales conclusions  [3]

This summary and analysis of key findings and trends is based on Early childhood education and care in Canada 2019 [4] and its previous

editions beginning in 1992.

ECEC in Canada 2019  is the Childcare Resource and Research Unit’s 12th cross-Canada comprehensive report on early childhood

education and care. The full report includes detailed sections on each province/territory, 34 comparative tables, sections about roles and

responsibilities for Canadian ECEC, parental leave and Indigenous ECEC.

 

Services éducatifs et de garde à l’enfance au Canada 2019:  
Sommaire et analyse des principales conclusions
Ce sommaire et cette analyse des principales conclusions et tendances en matière de services éducatifs et de garde à l’enfance (SEGE) au

Canada en 2019 s’appuient sur le document intitulé Early childhood education and care in Canada 2019 [5](ECEC in Canada 2019) et les

versions antérieures publiées depuis 1992.

ECEC in Canada 2019  est le 12e rapport exhaustif sur les services de garde à l’enfance au Canada publié par le Childcare Resource and

Research Unit. Le rapport complet comprend des sections détaillées consacrées à chaque province et à chaque territoire, trente-quatre

tableaux comparatifs et des volets sur les rôles et les responsabilités en matière de services de garde au Canada, le congé parental et

l’apprentissage et la garde des jeunes enfants autochtones.
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